
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和４年12月19日(月) 

１ 岡﨑市長から 

〇 県内のコロナ感染者数は増加傾向にあり，職場や学校で感染者が増加している。医療

機関でもクラスターが発生し，ベッドは空いているが受入ができない病院も出てきてい

る。今後，県が新型コロナウイルス感染症対策本部会議を開催すると思うので県の動き

を注視すること。 

〇 個人質問等の議会対応お疲れさまでした。まだ委員会の対応がある部署については，

引き続き対応をよろしくお願いする。 

２ 中澤副市長から 

〇 個人質問等の議会対応お疲れさまでした。 

○ 12月６日付けで高知県警察本部本部長から，職員の自転車利用時の交通ルール遵守と

努力義務化されるヘルメット着用について要請があった。自転車利用時は，原則車道，

左側通行，交差点での一時停止，飲酒運転の禁止等の交通ルールを守ること。 

３ 松島副市長から 

〇 個人質問等の議会対応お疲れさまでした。 

〇 12月９日に文書法制課が条例，規則及び諸規程の審査等について掲示をしている。例

規等の制定，改正及び廃止に係る起案文書に関しては審査に一定の期間を要するため，

早めに相談や対応をし，施行期日等があるものは注意すること。 

〇 12月16日(金)に与党税制改正大綱が決定された。近々，政府大綱として閣議決定され

る見通しなので，当初予算案や補正予算の内容を確認しておくこと。 

○ 12月25日(日)から東京で各省庁や企業を訪問するため不在となるので，何かあれば

LoGoチャットやLGWAN系のメールで連絡をお願いする。 

４ 各部局から 

○ 報告事項

・新型コロナウイルス感染症の患者の状況について  （危機対策本部事務局） 

・令和４年度行政評価結果の確認について  (総務部) 

・自転車利用時における交通ルールの遵守及び道路交通法改正等について 

(総務部，市民協働部) 

・フードドライブ実施報告について                 (健康福祉部) 

・クリスマスマーケットin高知について            (口頭：商工観光部) 

○ 予算要望

・予算要望書(日本共産党)  (財務部) 


